

Les assemblées municipales de l'ANAP prendront fin prochainement

La Havane, 9 mars (RHC).- Les Assemblées Municipales de l'ANAP, l'Association Nationale des Petits Agriculteurs Privés prendront fin prochainement dans notre pays, en vue du 11e Congrès de cette organisation Paysanne, qui se tiendra du 15 au 17 mai à La Havane.



Rafael Santiesteban, président de l'association a relevé que le renforcement des conseils de direction, la réserve de dirigeants, l'incorporation des femmes et des jeunes à des formes supérieures de production dans l'agriculture et l'élevage, ainsi que l'attention aux usufruitiers ont été les principaux thèmes abordés au cours des rencontres.

Rafael Santiesteban a précisé qu'au cours des réunions les participants se sont prononcés pour le renforcement des coopératives comme un modèle de gestion productive, sociale et communautaire ainsi que pour la formation de la main d'œuvre technique qualifiée et des membres du mouvement agroécologique que l'on aspire à consolider à Cuba.



Radio Habana Cuba